
2021年度 第 2回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2021年 6月 18日（金） 14：00～15：45 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、阪口、末岡、豊高、丸井、 

■ 欠席者  ： 大倉（枚方市）、宮村、 

■ 議  長  ： 市山       ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：  

・6月度事務局報告 

・温暖化対策事業推進チーム 第 3回ミーティング 議事要旨 

・環境教育部会 6月度定例会報告 

・第２回公共交通部会 議事要旨 

・「第 31回バス！のってスタンプラリー」企画（案） 

 

１．報告事項  

  ①事務局報告 

   ・皆様のお声かけにより、会員が期首より２名増えた。 

・一般社団法人環境事業協会より、現在設置にむけ進められている枚方市京田辺市協同焼却場での環境啓

発事業において連携ができないかとの相談があった。 

・ドットジェーピーから、ドットジェーピーが行っている若者による「もっとも見たい未来を決めるコン

テスト“未来国会”」への協力依頼があった。 

    ＜意見・質問＞ 

     ・里親支援機関おひさまが入会されたということであるが、環境との関係はどういったものか。 

       ⇒リユースコーナーを活用、紹介いただいている。 

 

  ②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・エコノートの取り組みを開始して間もなく７年となる。この間のデータをとりまとめ、その報告と PR

を兼ねたリーフレットを作製した。 

    ・今後の取り組みとして、広く市民へ向けて、環境ティールームを拡げたような形の環境講座を企画し

ていきたいという意見が出された。 

    ＜意見・質問＞ 

       ・減量業務室の方もメンバーに加わっていただいたらどうか。減量業務室とも連携がとれるよう

な関係を構築することが望まれる。 

         ⇒環境政策室課長へ働きかけてみる。 

   ◆環境教育部会 

     ・５月から小学校への出前授業を開始している。 

・緊急事態宣言が解除されたら、学校への PR 訪問を開始する予定である。 

・９月にくらわんか塾を開催予定。先日、見学先の下見に行った。８月広報で募集をかける。 



 

   ◆公共交通部会 

  ・秋に久しぶりのバス！のってスタンプラリーを開催予定。１日イベントではなく、一定期間を設け、

自由に回ってもらう方式とする。 

  ・八幡市へマップ作製を打診中。 

◆自然エネルギー部会 

     ・７月にエネルギー基本計画が改訂せれることを受け、秋に勉強会を計画中。 

     ・こもれび水路の故障が治って、水が流れるようになれば、ピコ水力発電のデモンストレーションを

行いたい。 

   ◆まちづくり部会 

     特になし 

 

 ２．協議事項 

    ◆エコフォーラムについて 

      今年度メセナ会館は使えない、又、来年度以降、従来のような使い方ができなくなった。 

今年度のエコフォーラムは、サプリ村野で開催したいと考えている。了承いただきたいがご意見が

あればお聞かせ願いたい。またサプリ村野での開催を了承いただけるのであれば、どういった形で

開催するかを早めに検討していきたい。 

   ＜主な意見＞ 

    ・冬の体育館は寒い。 

    ・グラウンドでエコカー体験ができればいい。 

    ・市民活動研修室で表彰式ができないか。 

  ＜結論＞ 

    ・体育館は使用しないで、南館２階のみまたは、南館２階に加え北館１階フリースペースで開催す

る。 

    ・エコカー体験については、するためのグランド使用が可能かどうかを問い合わせることとした。    

 

次回運営委員会 ・・・ ７月１５日（木） 14：00～16：00 


